
２０２１．１1．6　定例総会議事録
　　　参加者　（於：百道浜公民館）

　　竹内会長、堀副会長、大森副会長、公民館館長、田中

　　１-１新村、1-3村井、1-56吉田、１-7池田、3-1西野、3-2久富、3-5藤瀬、3-6綿野、
　　4-1髙原、4-2福田、4-3八木、4-4佐々木、4-5日向、4-6小林、
　　PTA/佐々木、民生・児童/辻、ごみ減/井上、体育振興/尾形、青少協/石塚
　　老人ク/村山、寄り集う/深瀬、社協/原口、衛生蓮/岸川、防犯/鈴木、区役所/内藤
　欠席者　1-2大屋、1-4武田、1-8大沢、4-7三谷、交安/草野、男女協/福田、正木副

議案

１）「博多湾芸術花火２０２２」開催について　　

　主催者の博多芸術花火より、警備内容など各自治会との個別対応の報告がなされた。

　1-1　1-2　1-3　1-4　3-3　3-4　４-5とは直接のお話が出来ていないが、基本はＲＫＢ
　ファンタジアを参考に配置してる

　　☆未対応自治会は再度連絡をとって調整・協議下する
　以下、各自治会との協議内容

　1-5.6　3-1　3-6　4-3　4-6　は基本リクエスト通りで対応
　1-7 警備員の配置時間：現在の提示予定より１時間は延長予定で検討中
　1-8 公開空地は巡回スタッフ予定、駐車場の警備員のみだが地行の余剰警備員を配置予定
　3-2 大通はスタッフ配置、山王HPからの通り抜けは資材設置、他は巡回警備
　3-5 駐車場・正面玄関への配置　　マンションのわき道は資材設置
　3-6 里山へ出入りは資材設置
　4-1 店舗の方々との相談をします（車輌誘導など含め）交通規制も絡むので警察とも要協議です
　4-2 RKB同様で配置
　4-3　4-4　4-5　部外者の車両の進入が出来ない状況にする
　4-6 公開空地はグリーンフェンス設置
　4-7 立地上人が入れる構造で無いので警備員はなし、巡回スタッフで対応

　☆口頭での説明であったため、各自治会との協議内容をまとめた資料を提出依頼をし
　　後日主催者から自治協宛にﾒｰﾙ配信することになった。

　その他、質疑応答を受け、主催者から
　警備は予算上、RKBと同様数にはならないが、資材設置やその他ボランティアの動員で対応予定
　ふれあい橋：資材設置　　完全通行止め　（早良区と協議済み）

　サザエさん通り：芸術花火・ボランティアスタッフ配置　マンションへの侵入も阻止する

　サザエさん通りは歩行者専用とする＊
　西鉄バス：路線バスは通常運行・増便予定・臨時バスはなし

　駐輪場：現在設置場所未定、百道浜内は予定していないが図書館の協力は確認済み

　トイレ：出来るだけ会場内での設置を予定、その他会場外などは協議致します

　社輌の通行許可証の枚数制限は予定していない＊

　交通規制を行う（ＲＫＢファンタジア同様で依頼する）・対警察に規制依頼をする＊
　百道浜に事務局設置予定

　警備は事件・事故・住民への迷惑を考慮しての警備とする

　また、人が滞留しないような誘導は行うが、見れる所への誘導などは行わない

　清掃　当日終了後・翌朝行う芸術花火とボランティアスタッフで対応予定

　　　　＊警察との協議・指導を要する事項

校区より

　開催にあたり不安が募ってきたが・・　基本（福岡での開催に）校区として現在賛成としている
　所ではあるが、今後も諸々条件をクリアできるようお願いした

　資材設置では（乗り越えなどあり）十分で無いこともご承知おき願いたい
　開催予定概要の再確認　　　

　　4月の平日開催　開場：16時　花火：19：50～20：50　交通規制　16時～21時＊
　　（＊警察との協議・指導を要する事項）
　　清掃範囲・人数・時間を詳細を提示願う

　開催する条件として、下記を１２月定例会であきらにすること
　　①交通規制を行う事　・・・　規制を行う事が開催条件として承認された

　　②警備員数が全体的に少ない感あり。数・場所を明確にする（制服警備員・ボランティア員など）
　　③その他

　※開催条件が整わない場合、再度可否判断する。



２）「神輿」のお祓い・神事の開催について（神輿と地域の安全を祈念）
　　　　１２月１２日（日）　10時　百道浜小学校
　　　　参加要請依頼：各自治会長・各地域団体・その他（小学校関係は調整）

　　　　詳細は１２月定例会で報告いたします

　　　１２月開催予定の「餅つき」は中止です

　　　年明けの「どんと焼き」：開催も含め１２月定例会で提起します

３）公民館館長推薦委員会、開催結果報告　　　　大森委員長

　　　来期、現山田館長を推薦とする旨報告があり、総会にて確認・承認された

　　　（任期は来年4月〜２年です）

各自治会から

　特になし

各地域団体から報告あり　詳細はアジェンダ参照下さい　（以下はアジェンダ以外分です）

　ごみ減量推進委委員会

　　「室見川水系一斉清掃」12月5日（日）集合；10時　愛宕橋たもと　
　　チラシ（ポスター）を「11月25日の公民館たより」と同時に配布にて至急掲示をお願いします
　　　区からの案内への参加数などの報告は不要です。

　体育振興会

　　12月5日（日）「福岡国際マラソン」（今年で最後の予定）にて交通規制あり
　　　各種Hpなどで交通規制を確認ねがいます

　民生児童委員

　　　現在コロナ渦、区から自宅訪問は中止要請あり、気になる方には何度も連絡活動を実施して

　　　います

　　　（８月豪雨時も、電話連絡など行っています）

　青少協

　　　「日田市への稲刈り体験」「餅つき時の玉いれ大会」中止に伴う予算を、（日時未定）代替

　　　ｲﾍﾞﾝﾄ（「博多伝統工芸館」の方に講師依頼）行事に使いたいと提案あり、了承された

　社会福祉協議会

　　12月11日（土）講演会「山本美也子」案内あり

　PTA
　　11月 1日　5年生　自然教室　
　　11月11日　6年生　修学旅行　　どちらも前７日は自宅でのリモート授業
　　12月1.2.3日　学年別運動会

　区役所　内藤

　　衆議院選挙報告とお礼

　その他

　　緑道の草刈の件　　山田館長

　　　草刈業者は区が１社との契約にて、やっと順番が回ってきて先日行われた（年2回）

　次回開催予定

　　　　１２月４日（土）　

18：00　地域団体事業計画検討会
19：00　定例総会

２０２１.１１.２１　報告　堀


